



# Féerie hivernale à la lueur des lanternes à Crans-Montana

Chemin des Lanternes

/ Cathy Premer

**L'hiver à Crans-Montana s'annonce à nouveau féérique pour le bien-être des petits et grands enfants!** Le Chemin des Lanternes et le Festival Étoile Bella Lui vont, encore une fois, émerveiller celles et ceux qui s'abandonneront sans résistance à la magie créée pour l'occasion.

## Le Chemin des Lanternes

Le Chemin des Lanternes, devenu une des attractions phares de la saison hivernale, attire chaque année plusieurs dizaines de milliers de personnes. Jusqu'au 3 mars 2024, il va enchanter des milliers de visiteurs grâce à une myriade de nouveautés toutes plus magiques les unes que les autres. En pleine nature, mais à quelques pas du centre de Crans-Montana, ce magnifique parcours fait la part belle à la magie hivernale. Dès la tombée de la nuit, le manteau blanc qui recouvre les arbres et le crissement de la neige sous les semelles offrent un spectacle d'une grande poésie.

Cet hiver, les organisateurs du Chemin des Lanternes ont décidé d'apporter de nombreuses innovations. Des œuvres inédites mettront notamment en lumière les quatre éléments qui constituent notre environnement et qui sont à l'origine de la vie: le feu, l'air, l'eau, la terre. Cette balade féérique célébrera la magie de l'hiver et promet aux visiteurs un moment de contemplation et une immersion dans la beauté de la nature.

## Le Festival Étoile Bella Lui

Le Festival Étoile Bella Lui vient intensifier la magie en s'invitant cette année sur le Chemin des Lanternes. Il y apportera une touche originale avec des animations tout au long de l'hiver.

**It is set to be another enchanting winter in Crans-Montana for the young and not-so-young visitors to the resort**, who will once again succumb to the magic and enchantment of the Lantern Trail and the Star Bella Lui Festival.

## The Lantern Trail

One of the highlights of the winter season, the Lantern Trail draws in tens of thousands of people every year. Running until 3 March 2024, it will bring delight to visitors thanks to a host of new attractions, each more magical than the last. Set in natural surroundings but just a stone's throw from the centre of Crans-Montana, this magnificent trail is filled with winter magic. As night falls, the white mantle that covers the trees and the sound of feet crunching on snow combine to create a wonderfully poetic spectacle.

The organisers of the Lantern Trail have rung the changes this year, with new creations showcasing the four elements that make up the world around us and which are the source of life: fire, earth, air and water. This dreamlike trail celebrates the magic of winter and offers visitors the chance to stop and think for a moment and immerse themselves in the beauty of nature.

## The Star Bella Lui Festival

The Star Bella Lui Festival promises even more magic this year as it takes to the Lantern Trail, bringing a unique touch to it with events all winter long. There will be concerts and shows galore in the magnificent Hameau de Mayens, at the centre of which you will also find something to eat.

Concerts, spectacles investiront le magnifique Hameau de Mayens au centre duquel il sera possible de se restaurer. L'atmosphère qui se dégage de ce lieu préservé permettra également de vous immerger dans une fabuleuse légende de montagne, le conte du *Berger et l'Étoile Bella Lui!* Des animations et des spectacles seront organisés dans le Hameau de Mayens qui se transformera en lieu de partage, de découvertes artistiques et de dégustation de produits locaux.

Dans un premier temps, le concept *Winter Wine & Music* va aussi réchauffer les cœurs dans ce lieu, avec des concerts intimistes les vendredis soir et une pause dégustation de vins locaux, de vin chaud et de raclette. Dans un second temps, des artistes émerveilleront les visiteurs avec des spectacles féeriques qui feront le lien avec les œuvres lumineuses du Chemin des Lanternes. Sur réservation, vous pouvez organiser des soirées exclusives dans un mayen authentique. Sur réservation, entre 8 et 12 personnes pourraient profiter chaque soir de cet endroit original pour partager un repas en famille ou entre amis. Informations: [www.crans-montana.ch/shop](http://www.crans-montana.ch/shop)

[www.chemin-des-lanternes.ch](http://www.chemin-des-lanternes.ch)

### Un espace privilégié pour les enfants: Le Snow Island!

Il n'est pas nécessaire de monter sur le domaine skiable pour accéder à des pistes pour enfants. Il suffit de vous rendre sur le golf au cœur de la destination qui, chaque hiver, devient un parc d'attractions pour les enfants avec, notamment, la possibilité d'y faire des balades et du ski de fond.

This superbly preserved setting provides the perfect ambience for the wonderful mountain folk tale *The Shepherd and the Star Bella Lui*, with entertainment and shows transforming it into a place of sharing and artistic discovery and where you can enjoy delicious local produce.

Our Winter Wine & Music concept will warm your hearts, with Friday evenings bringing intimate concerts and a chance to sample local wines, mulled wine and raclette. Visitors will also be entertained by artists laying on magical shows that tie in with the light displays on the Lantern Trail. You can book ahead and organise an exclusive evening event in an authentic *mayen* (a traditional wooden Alpine cabin), with between eight and 12 people enjoying a meal in these delightful, unique locations. More info: [www.crans-montana.ch/shop](http://www.crans-montana.ch/shop)

### Snow Island, a winter wonderland for children

You don't have to go all the way up to the ski area to find a children's run. Every winter, the golf course in the centre of the resort becomes a fun park for little ones, with rides and cross-country skiing laid on for them.

